

## CHRONIQUE de la MODE

Est-ce qu'on peut les apercevoir et s'en rendre bien compte de ces toilettes que l'on porte à cet instant à pied dans les rues ?

Lorsque l'on a besoin de sortir, on s'emmitoufle, on part, on est parti, on vient, on arrive, et l'on retourne au logis avec une joie d'autant plus grande que l'on aurait mieux aimé ne pas le quitter.

Ainsi, en fait de vêtements, le collet a-t-il pris le nom de mante, ne s'occupant plus des manches aux ballons absents, qui n'ont plus besoin de les soutenir, et les jaquettes s'appellent presque toujours redingotes, tombant aussi bas que la robe, et la protégeant autant qu'elles garantissent le corps tout entier contre le froid.

Il y a bien longtemps que l'on porte des mantes et des redingotes, et ce sont modes qui reviennent toujours, après quelques tours de roues, à une époque plus ou moins déterminée. Mais, ce que nous pouvons constater d'une manière absolue, c'est que ces retours, nécessaires et toujours prévus, n'acceptent jamais les mêmes vêtements avec leurs coupes et leurs allures premières. Il leur faut, tout en acceptant le nom et même la chose, des changements assez visibles pour leur donner au moins l'apparence d'une nouveauté. C'est ce qui se produit dans les retours d'aujourd'hui, où la mante, en s'allongeant, semble avoir un peu de rapport avec l'ancien camail de l'empire, tandis que la redingote, suivant les allures de la jupe qu'elle renverse, jette largement ses plis en arrière et se fait comme elle, plate sur les hanches et s'ouvrant plutôt sur un tablier dissemblable que se fermant hermétiquement en boutonnant sur le devant.

Cependant, ce dernier genre vaut peut-être mieux pour la redingote prédisposée à garantir contre le froid. Elle a un haut col Médicis en fourrure, et la fermeture devant est certes plus vêtement.

Il n'en est pas de même pour la redingote destinée aux visites ou aux costumes plus cérémonie ; celle-là doit être ouverte sur un tablier que, selon le genre de toilette de la femme qui la porte, on fera le plus riche et le plus élégant possible, soit en soie brochée, soit en plissés accordéon re-

couvrant une autre étoffe qui lui servira de transparent.

Les accessoires, faute de changements plus radicaux, jouent le plus grand rôle dans les toilettes féminines.

Parmi eux, celui que l'on peut appeler le roi du jour est bien le boléro que pendant quelques mois, on avait bien cru avoir mis à la porte.



MANTEAU D'HIVER! ❄️

Le boléro peut servir en toutes circonstances. Semblable à la robe ou en lainage épais, il est vêtement de commodité, de la chaleur et du confort, et pouvant servir

Si vous toussiez demandez le " MENTHOL COUGH SYRUP "